

Insta ministro cubano de Salud a una mayor calidad en campaña antivectorial



La Habana, 31 mar (RHC) El ministro cubano de Salud Pública, Roberto Morales, instó en la occidental provincia de Matanzas a elevar la calidad del tratamiento focal para garantizar el éxito y perdurabilidad en la actual campaña contra el mosquito *Aedes Aegypti*, trasmisor del dengue, zika y chikungunya.

Durante un balance de acciones contra el vector, subrayó Morales que en Cuba se manifiesta una tendencia a disminuir la focalidad como expresión de la adecuada vigilancia epidemiológica.

El titular resaltó que se percibe una mejoría en las acciones de limpieza en el país, aunque no con igual rigor en cada territorio y se necesita un mayor esfuerzo, especialmente por los Servicios Comunales en la recogida de desechos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/89080-insta-ministro-cubano-de-salud-a-una-mayor-calidad-en-campana-antivectorial>



Radio Habana Cuba